
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  A  IMUNIZAÇÃO

ANTIRRÁBICA DE ANIMAIS DOMÉSTICOS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que nos anos de 2020 e 2021, não foram
realizadas campanhas de vacinação antirrábica na cidade de Ribeirão Preto em virtude da
pandemia da COVID-19.

CONSIDERANDO a importância em termos de Saúde Pública,
a boa cobertura da  imunização da população de  animais domésticos no município.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que nos informe:

1.  Haverá  campanha  de  imunização  antirrábica  de  larga  escala  na

cidade de Ribeirão Preto no ano de 2022?

2. Qual a porcentagem de cobertura vacinal antirrábica alcançada na

população de animais domésticos em Ribeirão Preto nos anos de 2020 e 2021?

Sala das Sessões, 22 de agosto de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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